NO14

# 学校通信 弥四郎の里

令和3年1月14日 筑前町立中牟田小学校 校 長 荒木 賢治

### 3学期は雪からのスタートでした…

★コロナ感染症対策を想定して3学期も取組を進めます。

3学期は例年と違って「積雪」からのスタートとなりました。始業式の時の体育館内も寒く、ストーブを3台ほど出しましたが「暖かい…」とはなりません。いつもとは違う冬休みをそれぞれにすごした子どもたちは、気を引き締めて凛とした態度で式に臨んでいました。コロナ感染者増加の現状が連日報道される中、保護者の皆様はどのような対応で過ごされましたでしょうか。



雪遊びからのスタートの3学期

日数の短い3学期ですが"中身の濃い"行事があります。マスク、手洗い、換気を 日々徹底しながら学校として取組みを進めることになるでしょう。計画の変更や中止 といった事態も想定しながら努力していきます。保護者の皆様のいっそうのご理解と ご協力をお願いいたします。

#### ★1/13~14 学力実態調査を行いました。



全学年集中して挑む…

全学年今週の水、木曜日に「標準学力調査」を実施しました。 通常の単元ごとに行うテストと違って、今まで学習してきた 内容がまとめて出題されます。本年度の休校であった時期の 学習内容も出題されています。長い2学期に学習できたとし ても不十分な理解に終わっている内容があるかもしれません。 また、いつもとは違うテストの形式によってわかっているつ もりの問題に戸惑う姿もあるでしょう。個別の配慮もありま

すが、学校としては「全体の課題は何なのか…どんな力がついてきているのか…」といったことを分析するつもりです。

学力の一つをみるための大切な調査です。自分の力をしっかり発揮してほしいです。

# 

## お知らせ

緊急事態宣言の発令という事態となりましたが、今のところ学校としての大きな動き(休校や行事の中止)はありません。しかし今後、県や教育委員会の要請があったり感染症のリスクが高まったりすると判断できるような場合は、授業内容や学校行事、PTA 行事など修正や中止といったことになります。

保護者の皆様のご理解をお願いいたします。(安心メール等でお知らせします)



